

Bonjour à toutes et à tous,

Encore cette année, je sollicite un mandat au comité du pré-CRT.

Mon désir de partager l'expérience acquise au fil des années grâce à votre confiance est plus grand que jamais à la veille de mon départ à la retraite.

Ce comité du pré-CRT me donne les moyens de m'impliquer au SPPCM et de continuer à contribuer à faire reconnaître et respecter les droits des membres. Pour moi, c'est un privilège de faire partie de ce comité, les échanges et les discussions sont toujours tellement pertinents et enrichissants.

Pour ces raisons et celles que j'avais déjà mentionnées dans mes précédentes lettres, je désire continuer à œuvrer au sein du SPPCM et si possible, à prêter main-forte à l'exécutif pour la défense des membres et de nos intérêts collectifs.

Solidairement,

Nicole Lefebvre

Département de physique